

室町だより

平成19年5月1日 NO2 5月号
 京都市立室町小学校 校長 倉中 増夫
 (075)431-0358 Fax(075)431-0359
 HP <http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/muromachi-s/>



1年生 初めての給食



山々の緑が日増しに濃くなってまいりました。今の季節はすがすがしく、学習や運動に取り組むには最適な季節です。子どもたちがそれぞれ進級時に設けた「自分の目標」の達成に向け、いよいよ本格的に活動を進めていかなければなりません。学校でも一人一人の様子を見守り、適切な支援をしていきたいと思ひます。保護者の皆様もご家庭から子どもたちを励ましていただければと思ひます。

学校賞を記念して、「モミの木」をいただきました。



平成18年度京都市教育委員会より、教育功勞者表彰の「学校賞」を受賞いたしました。これを記念してPTAよりモミの木をいただきました。「モミの木」は学校と子どもたちが共に大きく、健やかに成長することを願っていただいたものです。4月21日にPTAの役員さんにも集まっていたいただき植樹祭をしました。クリスマスには、みんな

で飾り付けができればいいですね。

おはようございます！



あいさつを気持ちよく

保護者の方からの学校アンケートや教職員の評価で、あいさつがしっかりできないということが例年でています。4月から、正門や東門に立って登校の様子を見ていますが、今年度は気持ちよくあいさつができる子どもたちが増えてきたように思ひます。このまま続けていけたらと思ひます。

～交通安全教室より～ 4月24日(火) 1・2年



1年生は道路の歩き方、渡り方を教えていただきました。左右だけでなく前後も確認して渡ります。体育館につくった道路で練習をしました。



2年生は自転車の安全な乗り方を教えていただきました。そのためにはまず乗る前の点検が大切です。ブレーキ、タイヤ、ライトなどしっかり確認してから実際に乗ってみました。

6年 楽しかった修学旅行

4月19・20日 三重県伊勢・志摩方面



志摩スペイン村

鳥羽水族館

夜の買い物

<6年生にインタビュー>

修学旅行で一番楽しかったのは？

第1位…スペイン村のピレネー(23人)

「こわかったけど、おもしろい！！」

第2位…スペイン村のスプラッシュモンセラ(7人)

「水がかかったけど、落ちるとき気持ちよかった。」

第3位…日の出(4人)

「とってもきれいで、感動した。」

と、今年もピレネーが1位になりました。何と6回も乗った人がいます。

